

地域回覧用



# 小原中部小学校だより



令和8年1月20日

2025 第429号

文責 教頭 釜屋雄一

ぜひとも、学校  
ホームページを  
ご覧ください⇒



\*\*\*\*\*

## 1/19 1・2年 体育「宝取り鬼」

作戦を立てて大盛り上がり！

1・2年生の体育では、「宝取り鬼」のゲームに取り組みました。1年生チームと2年生チームをつくり、宝に見立てた小さなボールを“守る側”と“取りにいく側”に分かれての対戦です。守る側の鬼にタッチされるとコートの外に出なければならず、スリルとワクワクが詰まった活動となりました。



いざゲームが始まると、1年生は素早い動きで相手のすき間を狙い、2年生は経験を生かして守りの布陣を工夫するなど、それぞれの良さが光っていました。タッチされないように身をひねったり、仲間と声を掛け合ったりしながら、どの子も全力で走り回っていました。

宝を取れたときには大歓声が、守り切れたときにはチームで喜び合う等、体育館には笑顔があふれていきました。勝ち負けだけでなく、作戦を考える楽しさや、仲間と協力する大切さを感じる時間となりました。



ゲームが始まる前には、それぞれのチームで作戦会議が行われました。「宝の近くに固まって守ろう」「相手が来たら左右からはさみうちにしよう」「一人がおとりになって、もう一人が宝を取りに行こう」など、子どもたちからは次々とアイデアが飛び出し、学年を超えて協力し合う姿が見られました。

